



EQUIPO MILENIO, CIUDAD DE MÉXICO

— Xóchitl Gálvez comienza la contienda con un llamado a la unidad luego de la renuncia de Rubalcava al PRI. PÁGS. 8 A 12

# Xóchitl llama a la unidad tras caso Rubalcava

**Oposición.** Asegura que PRI, PAN y PRD le garantizaron que Taboada es el más competitivo para ir por la ciudad: “pasó lo mismo que conmigo, se construyó un acuerdo político y se vale”

ISRAEL NAVARRO  
CIUDAD DE MÉXICO

La coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, llamó a la unidad y afirmó que los dirigentes nacionales de PRI, PAN y PRD le garantizaron que Santiago Taboada es el perfil más competitivo para ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Tras recibir la constancia que la acredita como precandidata del PRD a la Presidencia, lamentó la renuncia de Adrián Rubalcava al PRI, al tiempo que aclaró que ella no tuvo que ver en la decisión del aspirante capitalino.

“Recibí un mensaje como a las 11 de la noche de Adrián y a las 7 lo vi y le contesté, pero hasta ahí, no tengo más detalles de qué pasó.

“Si la decisión es esa, yo voy a cerrar filas (...) en los partidos me garantizan que (Taboada) era el personaje más competitivo, ahora sí que confío en eso”, aseguró.

Gálvez reconoció que el aspirante del PRD, Luis Espinosa Cházaro, se haya quedado a fortalecer el Frente y no descartó que se incorpore a su campaña.

“Sé que la decisión se toma en función de una encuesta, se había planteado un proceso, pero al final pasó lo mismo que conmigo, ya no fuimos a la elección, sino que se construyó un acuerdo político y eso se vale, obviamente debe haber sorpresa en quien estaba esperando un proceso.

“Mi reconocimiento a Adrián, a Cházaro y, por supuesto, mi felicitación a Santiago Taboada, y ahora a pegarle duro para ganar la ciudad”, señaló.

En víspera de su arranque de precampaña en Ciudad Juárez, Chihuahua, adelantó que iba a visitar Coyuca de Benítez, Guerrero, este domingo para reconocer a los brigadistas que han trabajado en apoyo a los afectados por el paso del huracán Otis.

Asimismo, descartó que hasta el momento haya recibido alguna amenaza en sus recorridos por los diferentes puntos del país.

La aspirante presidencial también acudió a la sede nacional del tricolor —donde fue recibida por el líder priista, Alejandro Moreno— para recibir la constancia que la acredita como candidata de ese partido.

Moreno aprovechó para arremeter contra quienes se fueron de las filas de su partido, como el propio Rubalcava y Alejandro Murat, a quienes acusó de ser exponentes de la incongruencia.

“Estaban inscritos en las filas del oportunismo (...) su expulsión, en vez de menguarnos, nos fortalece”, aseguró.

Asimismo, criticó a Movimiento Ciudadano al llamarlo “lacayo que está haciendo el trabajo sucio a Morena”, torpedeando a la oposición, mientras que del emecista Samuel García dijo que “es un seudocandidato” que, aseguró, durante toda la campaña atacará a Gálvez.



Reconoce al perredista Cházaro y no descarta incorporarlo a su proyecto

Por su parte, la aspirante presidencial resaltó que en el PRI le han demostrado que “tienen palabra”, al tiempo que se comprometió a no defraudarlos y anun-

ció que llevará a cabo “una precampaña distinta, con pasión, que emocione, para ganar.

“Estoy aquí, lista, con toda mi fuerza y mi corazón, para iniciar juntos un nuevo recorrido”, agregó, al señalar que al aceptarla en el tricolor “le han abierto la puerta a todo México”.

#### Arropan a candidato de CdMx

Tras la visita de Xóchitl Gálvez, la plana mayor del priismo recibió al aspirante del Frente Amplio por México a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada.

Alejandro Moreno presumió el encuentro, al que calificó de fructífero y aseguró que su partido cerrará filas con el panista.

“Recibimos con mucho gusto a Taboada en la casa del priismo nacional, con quien cerramos filas para construir una Ciudad de México con mejor calidad de vida (...) ¡Juntos ganaremos!”, publicó en su cuenta de X. —



La aspirante presidencial junto al dirigente nacional priista, Alejandro Moreno. CUARTOCERO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-11

20/11/2023

LEGISLATIVO



Gálvez al recibir la constancia tricolor. CUARTOSCURO

